

## 渋谷区「秋の条例啓発キャンペーン」に参加いたしました

株式会社SANKYO（本社：東京都渋谷区 代表取締役社長 石原 明彦）は、2024年11月1日（金）に、渋谷区や区民、渋谷に拠点を構える企業・団体が一体となって清掃活動などを行う、秋の条例啓発キャンペーンに参加いたしました。



渋谷区では「きれいなまち渋谷をみんなでつくる条例」の趣旨を多くの人に知っていただくために、10月・11月を『条例啓発強化月間』として清掃活動などの『秋の条例啓発キャンペーン』を行っております。その一環として11月1日（金）に行われた、渋谷駅周辺での清掃に当社は参加いたしました。

当社からは社員4名が参加。ハロウィン翌日の渋谷駅周辺にて、多くのゴミを集めることができました。



## 秋の条例啓発キャンペーン概要

実施日 : 2024年10月～11月

実施場所 : 渋谷区全域

※その他詳細は渋谷区役所ホームページをご確認ください

渋谷区役所ホームページ

[https://www.city.shibuya.tokyo.jp/kankyo/machi-seiso/seiso/issei\\_0428.html](https://www.city.shibuya.tokyo.jp/kankyo/machi-seiso/seiso/issei_0428.html)

---

株式会社SANKYOのプレスリリース一覧

[https://prtimes.jp/main/html/searchrlp/company\\_id/141077](https://prtimes.jp/main/html/searchrlp/company_id/141077)